

14.04

**Abgeordneter Alois Stöger, diplômé (SPÖ):** Herr Präsident! Meine sehr verehrten Damen und Herren! Frau Abgeordnete Graf hat in ihrer Rede behauptet, dass die Energieversorgungsunternehmen Gewinne brauchen, um den Ausbau der Energienetze zu finanzieren. – Das ist unrichtig.

Der richtige Sachverhalt lautet: Der Netzausbau wird von den Netzgebühren finanziert. Die Netzgebühren zahlen die Haushalte. Wenn Sie mir das nicht glauben, schauen Sie Ihre Energierechnung an! – Danke. (*Beifall bei der SPÖ.* – **Abg. Höfinger:** *Sensationeller Auftritt!* – **Abg. Schroll:** *Ja, aber richtig!* – **Ruf:** *Nicht ganz! Einen Teil der Netzgebühren zahlen wir, ... Steuertopf!* – **Abg. Leichtfried:** *Ihr seid ja nur neidig!*)

14.05

**Präsident Ing. Norbert Hofer:** Nächster Redner ist Herr Abgeordneter Lukas Hammer. – Bitte, Herr Abgeordneter.